
（第６回） 

  新小学校開校準備検討委員会   ＰＴＡ組織部会   会議録 

開催日時 １月１４日（木）      午後 ７時００分 ～ ８時００分 

場 所 
村民会館２階 

第５会議室 
出席者 委員１０人中１０人 記録者 

教育委員会事務局 

竹原 雄一 

【会議の内容】 
・新小学校ＰＴＡ発足時に３小学校ＰＴＡ会計から新小学校ＰＴＡ会計への持込金（繰越金）と

本会役員の選出などについて検討をした。 
・ＰＴＡ会費を徴収し、実際にＰＴＡ会計に入るのは早くて５月末となり、その間の支出に対 

応するには、やはり持込金（繰越金）は必要であるとの結論となり、額について１５万円ほど
が必要となる見込なので、各校同額の５万円とし、計１５万円を持ち込むこととした。 
この各校５万円については、４月に行われる各校のＰＴＡ総会で審議される平成２１年度ＰＴ
Ａ収支予算に盛り込み、承認を得ることとした。 

 ・新小学校のＰＴＡ本会役員の選出については、平成２１年度の３小学校のＰＴＡ正副会長と中
部小学校の幹事で会議を持ち、選出してもらうこととした。また、新小学校の役員会は、開校
前の平成２２年３月に行うこととした。新小学校のＰＴＡ事業計画並びに収支予算についても
同様とすることとした。これらについては、ＰＴＡ組織部会から平成２１年度の３小学校のＰ
ＴＡ正副会長と中部小学校の幹事への申し送り事項とすることとした。 

 ・ＰＴＡ組織に関しての検討は、本日の会議をもって終了することとした。次回の会議では、各
小学校の次期副会長、中部小学校の次期幹事に出席を願い、これまでの検討の経過並びに決定
した事項並びに申し送り事項について説明をすることとした。次回の会議後は、特別に検討を
要する事項がない限り、しばらくの間、部会の会議は開会しないこととした。 

 ・次回の会議は、２月２７日（金）午後６時３０分からから行うこととした。 

【意見・要望】 
 ・村から３小学校ＰＴＡそれぞれに支払われている学校環境整備業務委託料については、児童 

数、ＰＴＡ会員数などを考慮して、最初から現在の１校分の額にならないよう配慮してほしい。
減額する場合は、段階的に行ってほしい。 

【まとめ】 
・各小学校ＰＴＡ会計から新小学校ＰＴＡ会計への持込金（繰越金）は、各校５万円とした。 
・新小学校ＰＴＡに関し、本会役員の選出、事業計画の策定、収支予算の編成については、平成

２１年度の３小学校正副会長、中部小学校の幹事への申し送り事項とした。 
・次回の会議後は、特別に検討を要する事項がない限り、しばらくの間、部会の会議は開会しな

いこととした。 

 


